

# Sharolyn Scott viajó a Medellín

**SAN JOSÉ.** REDACCIÓN- Sharolyn Scott viajó a Medellín, Colombia, para disputar ahí la prueba de 400 metros con vallas este domingo, durante el Gran Prix. Scott busca la marca olímpica para participar en los Juegos de Londres. De acuerdo con un boletín de EC Consultores (enlace con los medios de ella y de Nery Brenes, su compañero de equipo), la velocista planificó la temporada para alcanzar la marca a más tardar en junio. “Estos fogueos son muy importantes para conocer la prueba, practicar estrategias, ver a las rivales y definir en qué debemos de mejorar”, comentó Sharolyn en el boletín.

